



Projet (réalisé) de prolongement du quai de l'Impératrice et de quai du Prince impérial : plan d'ensemble. Première partie, correspondant à l'actuel quai Jehan-Fouquet.

Référence du document reproduit :

- **Projet de prolongement du quai de l'Impératrice et de construction du quai du Prince-impérial, à Laval : plan d'ensemble** / dessiné par Charles Dupuy. 1861. 1 dess. : encre et aquarelle sur calque ; 209 X 44. (Archives départementales de la Mayenne ; S 489).

IVR52_20025300316X

Auteur de l'illustration (reproduction) : François Lasa

Auteur du document reproduit : Charles Dupuy

Date de prise de vue : 2002

(c) Conseil départemental de la Mayenne ; (c) Région Pays de la Loire - Inventaire général communication libre, reproduction soumise à autorisation